

Unerreicht

Liebe dringt so tief ins Herz
und zündet Glück, wie Liebesschmerz.

Ein Paar, aus weißem Schnee gemacht,
hat liebend ihre Zeit verbracht.

Erstarrt sahen sich die beiden an,
weil man sich nicht erreichen kann.

Die Schneefrau war ne heiße Braut,
da ist der Schneemann aufgetaut.

Das Möhrchen, das nun übrig blieb,
kam dem Häschen gerade lieb.

Vergnügt platscht dort ein Vogelpaar,
im Pfützchen, das noch übrig war.

Die Schneefrau weinte gar so sehr
und rann dem Schneemann hinterher.

Zerschmolzen sind sie nun vereint.
Die Liebe hat es gut gemeint.

© **Jens Luka**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)